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佐賀駅周辺整備調査特別委員会 

令和 2年 6月 29 日（月） 

午前 11 時 20 分～午前 11 時 23 分 

議会第 1会議室 

【出 席 委 員】山下伸二委員長、永渕史孝副委員長、中村宏志委員、御厨洋行委員、 

富永明美委員、宮﨑 健委員、白倉和子委員、福井章司委員、 

重田音彦委員、平原嘉德委員、嘉村弘和委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委 員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・今後の進め方について 

 

○山下伸二委員長 

お疲れさまです。 

本会議終了後にお集まりいただきましてありがとうございます。 

ただいまから第 4回の佐賀駅周辺整備調査特別委員会を開催いたします。 

本日は、今後の進め方について確認をさせていただきたいというふうに思っております。 

次回は、佐賀駅周辺、それから市道三溝線、サンライズパークの現地視察、これについて

計画したいというふうに考えていますけども、日程が全体の調整をしましたところ、第 1候

補が 7 月 22 日水曜日の 9 時から、次に、第 2 候補が 7 月 13 日月曜日の同じく午前 9 時か

ら、13 日か 22 日、第 1候補が 22 日、第 2候補が 13 日。サンライズパークの視察もありま

すので、県のほうの調整もしないといけません。皆さん、この日程で今のところ大丈夫かど

うか、ちょっと御確認をいただきたいというふうに思うんですけども。 

（発言する者あり） 

大丈夫ですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

できれば 22 日でやりたいというふうに思っているんですけども、13 日になるかもしれま

せんので、また案内を出させていただきますけども、先ほど言いましたように、佐賀駅から

市道三溝線を歩いてサンライズパークのほうに向かい、帰りは、できればバスをちょっと用

意していただいて帰ってくると。視察後に、帰ってきて委員間討議を行い、協議を行うとい

うことで考えていますので、9時委員会開催、開始という方向で調整させていただいており

ますけども、よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

はい。それでは、日程につきましては決定次第、皆様のほうに開催通知として発信させ
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ていただきますので、よろしくお願いいたします。 

そのほかに皆様から特別委員会の今後の進め方について何かございましたら、御意見を

いただきたいというふうに思うんですけども。 

（発言する者あり） 

はい、よろしいでしょうか。 

それではこれをもちまして第 4回の佐賀駅周辺整備調査特別委員会を終了いたします。 

お疲れさまでした。 


